
 

 

 
 
  
 
 

Ai Tesserati ASI  

 
Oggetto: Tesseramento 2024  
 
Caro Tesserato, 
nell’ormai prossimo 2024 vedranno la luce alcune importanti novità proposte dalla Federazione, allo scopo 
di perseguire un indispensabile percorso di responsabilità sociale e sostenibilità ambientale. Si tratta di un 
complesso di iniziative mirate a confermare la grande attenzione di ASI nei confronti di quel grande 
patrimonio comune che è l’ambiente, comprendenti il contenimento dei consumi, degli sprechi e delle 
emissioni. La nostra comunità, spesso accusata di indifferenza nei confronti delle problematiche ambientali, 
vuole invece dimostrare la propria piena presa di responsabilità. 
 
Per questo motivo, a partire dal prossimo anno, i Certificati di Rilevanza Storica e Collezionistica saranno 
inviati ai Club in forma dematerializzata, consentendo così non solo una gestione ottimizzata e più rapida 
delle pratiche ma anche e soprattutto una netta riduzione dei consumi legati a carta, stampa e spedizione 
degli stessi. 
 
Altri aspetti nuovi connoteranno poi il tesseramento 2024, la cui raccolta inizierà come di consueto già dal 
prossimo 1° dicembre 2023. Saranno previsti quattro tipi di Formule: Base, Base più, In e Full. 
 
- La Formula Base, oltre agli altri servizi inclusi, prevede l’abbonamento al formato web de La Manovella, che 
verrà prodotta in 12 numeri annui e Vi verrà inviata via mail. 
- Le Formula Base più, In e Full, oltre all’abbonamento alla Manovella web e agli altri servizi inclusi, prevedono 
l’abbonamento a La Manovella in formato cartaceo, prodotta e spedita via posta in 10 numeri annui. 
 
Anche in questo caso, si otterrà una netta riduzione di consumi e sprechi legati a stampa e spedizione della 
rivista, a fronte di aumenti di costi nulli o minimi per i tesserati. Voglio sottolineare, come fattore importante, 
che sarà nei fatti richiesta la chiara espressione di volontà da parte del tesserato di ricevere un prodotto 
cartaceo, cosa che fino ieri non succedeva e che riteniamo oggi non essere solo opportuna, ma assolutamente 
necessaria nell’ambito del progetto di sostenibilità economica, sociale ed ambientale che abbiamo 
intrapreso. 
 
Siamo certi che questa sensibilità e queste finalità non appartengano solo ai vertici della Federazione ma 
siano condivise da tutti Voi. La conseguente liberazione di fondi da utilizzare, oltre che per la tutela e 
promozione del motorismo storico, anche per possibili interventi e contributi ambientali è un obiettivo 
ambizioso, ma raggiungibile. 
 
Darà sostanza alla nostra strategia di crescita il poterci presentare come Federazione concretamente 
“consapevole” e “responsabile”. Per il nostro futuro e per quello del motorismo storico, che deve continuare 
nei prossimi decenni ad essere attrattivo ed affascinante, sarà un passo davvero decisivo. E ciascuno di Voi 
sentirà di aver contribuito in maniera determinante e concreta.  
Potrete ricevere ulteriori dettagli presso la sede del Club.  
 
Un caro saluto a tutti. 
 
Torino, 3/11/2023 
 

Alberto Scuro  
Presidente ASI 
 


